

**MONATLICHE BEITRÄGE zur
Wohlfahrtskasse ab 01.02.2023
in EUR**



KRANKENGELDHILFE

I	II	III	IV	V
14,00	28,00	42,00	70,00	93,50

KRANKENPFLEGEHILFE

	Mitglieder	Angehörige
nur über die Wohlfahrtskasse krankenversichert	182,80	182,80
Wohlfahrtskasse und anderweitig gesetzl. versichert	91,40	91,40

NOTSTANDSHILFE

ab Vollendung des 45. Lebensjahres oder Gründung einer Niederlassung	13,60
--	-------

GRUNDVERSORGUNG

Normbeitrag	Anwartschaften
EUR 870,00	0,25 Punkte

GRUNDVERSORGUNG - STAFFELBEITRAG

bis 30. LJ.	174,00	0,6 p. a. (20%)
bis 35. LJ.	348,00	1,2 p. a. (40%)
bis 40. LJ.	522,00	1,8 p. a. (60%)
bis 45. LJ.	696,00	2,4 p. a. (80%)
ab 45. LJ.	870,00	3,0 p. a. (100%)
bei Wiederverheirlichung oder neuerlicher eingetragener Partnerschaft und Unterhaltspflicht zusätzlich 25% für den geschiedenen oder früheren eingetragenen Partner		

ZUSATZVERSORGUNG

35. bis 40. LJ.	371,50
ab dem 40. LJ.	743,00
jährlich 1,5 % der Beitragssumme in der ZVI zum 31.12. des Vorjahres	
jährlich 1,0 % der Beitragssumme in der ZVII zum 31.12. des Vorjahres	
Pensionssicherungsbeitrag ZVI 10%, 15% oder 20% der ZVI-Leistung	

PENSIONPLUS

Einstufung ab Vollendung des 45. Lebensjahres		
Klasse	bei Monatseinnahmen	Beitrag
I	bis zur FSVG HBGL *)	50,00
II	bis zur 1½ fachen FSVG HBGL	100,00
III	bis zur 2 fachen FSVG HBGL	200,00
IV	bis zur 2½ fachen FSVG HBGL	400,00
V	bis zur 3 fachen FSVG HBGL	800,00
VI	über der 3 fachen FSVG HBGL	1.600,00
*) FSVG Höchstbeitragsgrundlage 2023: EUR 6.825,00 monatlich		

TODESFALLBEIHILFE

	volle Leistung	halbe Leistung
bis zum 35. LJ.	23,00	11,50
ab dem 35. LJ.	46,00	23,00
ÄKOÖ/WFK-Pensionsbezieher	23,00	23,00